

Babel

04 de noviembre de 2018

Aportaciones a los foros de la Alegría de Satán

Los dirigentes judíos, las élites rabínicas, afirman en sus propios escritos que la Torá (su proyecto) es conceptual y, por tanto, una fórmula simbólica que se les enseña a leer. Esto permite que las enseñanzas de la Torah para conquistar a los gentiles pasen a su lado sin despertar conciencia ni alarma. Por eso los rabinos tienen la "Torá Oral", que es la Torá sin el manto. Los judíos escribieron el Zohar únicamente para otros judíos. Les dicen a sus compañeros judíos que la Torah, en el nivel literal, es solo un manto para la Torah Oral. Por eso el judaísmo es oculto, y también por eso los judíos advierten a los suyos en el Talmud que decir a los Goyim la verdad sobre su religión sería lo mismo que condenar a todos los judíos a muerte, porque el judaísmo es una agenda criminal racial organizada.

La historia de Babel es acerca de los Gentiles trabajando para construir una torre al cielo. Yahweh es informado de esto por sus ángeles. Entonces viene a la tierra con sus ángeles, ataca a la humanidad y destruye esta torre. Al hacerlo, Yahvé confunde las lenguas y divide el mundo en grupos más pequeños que luchan entre sí por instigación de Yahvé. Yahvé afirma que si se acaba con esta torre de Babel, Yahvé será derrotado y la humanidad se convertirá en Dioses sobre los que no tiene poder. En hebreo, se afirma que Babel significaba originalmente "Puerta del Cielo", pero después de que Yahvé destruyera la torre, significa para siempre "confusión".

El liderazgo Judío, la clase Rabínica, es instruida por su colmena Reptiliana que ellos llaman "dios" que ellos deben remover todo el conocimiento espiritual, histórico y cultural de los Gentiles, y dividirlos y conquistarlos a través de Babel...Confusión. El lenguaje también se refiere al lenguaje del simbolismo, que contenía la información de las instrucciones espirituales para abrir y transformar el alma. La Torre era el símbolo babilónico de la columna vertebral, que es el camino de la Kundalini hacia el cielo en el chakra corona. La columna vertebral, el Meru, todavía se muestra abiertamente como una torre en el este. La humanidad estaba ascendiendo espiritualmente de forma colectiva a través del Magnum Opus al Cuerpo de Luz de nuestros Dioses. Yahweh, que es el nombre judío para sus dioses Reptilianos, advierte que esto es una amenaza para el sistema de control que ellos quieren crear sobre nuestro planeta y

nosotros. La historia de Babel es también una maldición que los Judíos han puesto sobre la humanidad para ser atados espiritualmente y hacer imposible que los Humanos asciendan espiritualmente. Observa la clave de cómo los judíos mantienen el control sobre la humanidad con Babel (confusión), que ata a los gentiles a su control. El árbol cabalístico del mundo de los judíos muestra cómo se utilizan las 22 letras hebreas para atar a los gentiles. El nombre de los caminos para usar las 22 letras en hebreo se llama "Babel", que es el nombre de su maldición a los gentiles. La Torah esta escrita en las 22 letras Hebreas con el propósito de maldecir a los Gentiles. Torah significa "La Rueda de la Oscuridad", de ahí la confusión traída de la ignorancia espiritual con la que los judíos nos han maldecido.

La Torre Meru:



¿Qué han hecho los judíos con el cristianismo, que su Torá también les ordenó crear? Eliminaron todo el conocimiento espiritual, el conocimiento histórico, y corrompieron las lenguas habladas y el lenguaje del simbolismo, que incluye los alfabetos. El lenguaje gentil original era un lenguaje espiritual en el cual los símbolos de cada letra son instrucciones de como usar los sonidos para abrir el alma. Tenian instrucciones de como usar las letras para crear mantras mas largos para la creación posterior. El indice Védico dice que originalmente tenían esto para el Sánscrito. Ellos sabían el significado de las letras y como crear mantras con ellas, pero ahora este conocimiento

ha sido removido y desaparecido hace mucho tiempo. El enemigo ha estado en el este por miles de años, trabajando para subvertir y remover las enseñanzas de los Dioses.

Sin este conocimiento, y las prácticas de los mismos, la Humanidad está bajo el poder de Yahweh.